

# LE CÉGEP DE RIVIÈRE-DU-LOUP ET LE MUSÉE DU BAS-ST-LAURENT ACCUEILLENENT LA 35<sup>E</sup> ÉDITION DE L'INTERCOLLÉGIAL D'ARTS VISUELS

*Rivière-du-Loup, le 22 avril 2024* — Plus de 110 artistes provenant de 28 cégeps et collèges des quatre coins du Québec se réuniront à Rivière-du-Loup à l'occasion de la 35<sup>e</sup> édition de l'Intercollégial d'arts visuels, du 3 au 5 mai prochain. Chapeauté par le Réseau intercollégial des activités socioculturelles du Québec (RIASQ), l'évènement se tiendra à la fois au Cégep de Rivière-du-Loup et au Musée du Bas-Saint-Laurent.

## Près d'une centaine d'œuvres exposées



Les jeunes artistes présenteront leurs œuvres respectives dans une exposition au Musée du Bas-St-Laurent. Plusieurs disciplines seront représentées comme le dessin, la peinture, la sculpture, l'art performance, la photo ou la vidéo.

Un jury composé de spécialistes du milieu des arts visuels remettra cinq mentions coup de cœur aux œuvres s'étant démarquées par leur originalité, la maîtrise des techniques, la présentation, la recherche, l'expérimentation des matériaux et la créativité. Des bourses de 200 \$ seront remises par le RIASQ aux artistes lauréats. Cette année, le jury est composé de Raymonde April, artiste, Oriane Asselin Van Coppenolle, conservatrice du Musée du Bas-Saint-Laurent, et Galadriel Avon, directrice éditoriale de la revue *Vie des arts*. L'exposition est ouverte gratuitement au public du 4 mai au 2 juin 2024. La population est d'ailleurs invitée au vernissage, le samedi 4 mai, dès 17 h.

« L'éducation étant un créneau présent et important dans notre mission, c'est vraiment tout naturellement que notre institution participe à ce rendez-vous annuel de passage à Rivière-du-Loup. L'équipe du Musée est fière de pouvoir exposer de jeunes talents et de leur donner une première expérience muséale », souligne Mélanie Girard, directrice générale du Musée du Bas-Saint-Laurent.

## Un évènement formateur

Outre l'exposition et la cohabitation avec leurs homologues de partout au Québec, les artistes participeront à des ateliers de formation et de perfectionnement afin d'approfondir leur connaissance du domaine des arts, rencontreront des artistes établis et assisteront à une conférence donnée par l'artiste Raymonde April.

## À propos de l'Intercollégial d'arts visuels

Produit par le RIASQ, l'Intercollégial d'arts visuels rassemble chaque année plus d'une centaine d'étudiants et d'étudiantes adeptes des arts visuels en milieu collégial. La 35<sup>e</sup> édition est organisée par le Cégep de Rivière-du-Loup, présentée par Desjardins en collaboration avec Québecor et rendue possible grâce à la participation du gouvernement du Québec et de l'UQAM.

## À propos du RIASQ

Le RIASQ a comme mission de s'investir dans l'organisation de loisir culturel pour la jeunesse collégiale du Québec. Il contribue et soutient significativement la vie culturelle québécoise, entre autres, en favorisant la pratique d'activités culturelles amateurs, en valorisant la langue française et en encourageant la diversité des expériences de création artistique et culturelle.

– 30 –

## Source et renseignements

Service des communications  
Cégep de Rivière-du-Loup  
418 862-6903, poste 2316  
[communications@cegeprdl.ca](mailto:communications@cegeprdl.ca)  
[www.cegeprdl.ca](http://www.cegeprdl.ca)

Joelle Gagnon-Boucher  
Conseillère en communication, RIASQ  
418 877-9220, poste 109  
[jgagnonboucher@riasq.qc.ca](mailto:jgagnonboucher@riasq.qc.ca)

